首や肩の凝り・頭痛はヘルペスが原因です。

「ひどい首や肩の痛みや頭痛からの解放」 匿名希望 50歳

2016年4月30日

妻のアトピー、リウマチの治療で松本医院に通い始めて以来、松本先生には本当に感謝しています。日常生活もままならなかった妻の状態も改善の方向に向かっています。その頃、私も仕事のストレスからなのか、ひどい首や肩の凝りと痛みに苦しんでいました。そのことを松本先生に相談すると、「それはヘルペスや。一度しっかり調べなさい。」と言われ、血液検査をしました。調べてみると、水痘帯状ヘルペスの値がヘルペスの治療をしていた妻よりもかなり高いことが判明!ビックリしました。松本先生の「最後はヘルペスや」という言葉を思い出し、治療をお願いしました。漢方薬の煎じ薬とアシクロビルが私の苦しみを取り除いてくれました。今でも仕事が忙しすぎて強いストレスを感じると痛みがぶり返してきます。しかし、先生から頂いた2つの薬と先生のお言葉のお陰で楽になることができます。

娘も含め、今では家族3人が松本先生にお世話になっています。先生の理論やお考えには本当に納得させられています。ステロイドを使い、長年その副作用に苦しんできた妻が日常生活を送れるまでに回復し、私自身も先生に助けられています。本当に感謝しています。これからも宜しくお願いします。